



# Fenêtres sur classes

Journal du SNUipp-Guyane  
Décembre 2012 numéro 118

Directeur de publication :  
Alexandre Dechavanne

Imprimé par nos soins – n°CPPAP 4246D73S-  
Prix : 1 Euro

## Le ministère patauge et l'académie rame !

### Sommaire :

P 2 : Audience recteur

P 3 : CHSCT, perspectives de  
carrières

P 4 : CRPE 2013 et 2014

**A** l'approche des fêtes de fin d'année, c'est la désillusion qui gagne les enseignants! Le gouvernement recule sur la réforme des rythmes scolaires faute de moyens financiers des collectivités. Une fois encore, les intérêts économiques priment sur les intérêts des élèves et des enseignants. Le ministre de l'éducation impose 24 heures hebdomadaires en classe entière. Il impose également le calendrier 2013/2014 malgré le rejet du conseil supérieur de l'éducation. Les promesses d'une réelle refondation de l'école semblent déjà loin...

Pour le SNUipp, l'amélioration des temps professionnels doit être intégrée dans le projet de loi. Les heures de préparation, de rencontre avec les parents et les partenaires doivent être reconnues. Notre enquête a démontré qu'un enseignant du premier degré effectue en moyenne 43 heures par semaine. Notre profession est qualifiée d'intermédiaire et le ministre reconnaît « qu'il serait digne de mieux payer les enseignants ».

écoles gagne 320€ de moins que ses collègues européens. En milieu de carrière, il gagnera 600€ de moins que ses collègues du second degré. Nous comprenons bien pourquoi il est difficile de recruter!

Au niveau local, nous ne sommes pas mieux considérés. Le recteur fait de la communication, l'inspecteur d'académie adjoint néglige les textes et les IEN de circonscription inspectent à tour de bras. Nous dénonçons les contenus parfois infantilisants de certains rapports d'inspection, sans réelle avancée pédagogique, les délais de remise de ces documents. Des collègues se retrouvent dans de grandes difficultés administratives et financières par manquements de l'administration. Pendant ce temps au rectorat, des primes sont distribuées, des billets d'avion achetés et les droits des collègues bafoués. L'académie est-elle gérée par des amateurs qui ne penseraient qu'à leur carrière?

Nous pouvons imposer un rapport de force, nous sommes bien plus nombreux...

En début de carrière un professeur des

Bonnes fêtes de fin d'année

### Syndicat National Unitaire

des Instituteurs, Professeurs des écoles et PEGC

Bât. F n° 24, cité Mont-Lucas 97300 CAYENNE

Tél : (05.94) 30.89.84 ou (06.94) 27. 15. 29 Fax : (05.94) 30.51.03

E-mail: [snu973@snuipp.fr](mailto:snu973@snuipp.fr) Site web : <http://973.snuipp.fr>







